

Evaluación psicológica

Nombre del Alumno: Yadira Guadalupe Manzano Gálvez

Nombre del tema: Evaluación psicológica

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Psicometría

Nombre del profesor: Maricelis Galdámez Gálvez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 3



Frontera Comalapa, Chiapas a 31 de julio de 2022

Nombre: Juan Pérez Molina

Edad: 29

Fecha de nacimiento: 20/03/1993

Dirección: Barrio Concepción

Teléfono:

Ocupación: Trabaja en una tienda Telcel

Fecha de aplicación: 08 de julio 2022

Motivo de evaluación

Aplicación del test de la figura humana de Machover

Batería de pruebas aplicadas

Test de la figura humana - Machover

El test de la figura humana, o test de Machover, es una prueba gráfica que representa ciertos rasgos para diagnosticar mejor la personalidad en los procesos de selección de personal (también en otros tanto en adultos como en niños). Es uno de los test más utilizados para evaluar la personalidad total de las personas. Por medio de la figura humana, en la que se basa este test proyectivo, la personalidad es capaz de proyectar una gran cantidad de rasgos significativos para un correcto diagnóstico de la persona.

El test evalúa la personalidad a través del dibujo de la figura humana, proyectando toda una gama de rasgos significativos y útiles para un mejor diagnóstico. Identificando la visión que tiene el sujeto de sí mismo, los demás, su entorno y su relación con el mundo.

Descripción, análisis e interpretación de los resultados

En el aspecto formal, estructural o expresivo del dibujo, Juan hizo una figura acorde a su sexo y más joven que él; esto puede indicar un deseo de volver a edades anteriores, su figura es estática y tiene una sucesión normal pues Juan comenzó dibujando primeramente la cabeza y continuó con las demás partes de cuerpo; está colocada en la parte izquierda lo que quiere decir que se halla orientado por sí mismo, también manifiesta inhibición, inseguridad, evasión e introversión.

El tipo de línea utilizada es quebrada, débil y confusa. Una línea débil, sin apenas presión, se interpreta de manera positiva como ingenio, idealismo, espiritualidad y sensibilidad. En sentido negativo, es un rasgo propio de personas inseguras, pasivas y dependientes, tal vez depresivas, demostrando escasa energía física y quizás también psíquica.

Dentro de los detalles se puede observar una cadena con forma de cruz, esto simboliza sentimientos de culpa e intentos de sublimación.

Como indicadores de conflicto se encuentran las borraduras lo que da a entender que es una persona ansiosa y obsesiva – compulsiva.

Ahora bien, como rasgos de contenido, la cabeza está dibujada de forma redondeada lo que indica (nuevamente) ser una persona obsesiva – compulsiva y que tiende a considerar a su cabeza como la causante principal de sus conflictos.

En cuanto a los rasgos sociales se puede apreciar inmadurez, autoerotismo, egocentrismo y dependencia a través de los ojos vacíos y la boca cóncava o receptiva. También se logra identificar moralidad, buena educación y rigidez a través de cuello largo y delgado. Y, mediante la nariz y el pelo se percibe un conflicto e impotencia sexual.

Finalmente, como rasgos de contacto, Juan dibujó los brazos abiertos, esto indica agresividad, inseguridad y falta de cariño en el sujeto, los pies tienen forma de falo y señalan insuficiencia sexual y preocupación con ella.

El tronco es anguloso, refleja masculinidad, los hombros son destacados y se interpretan como sentimiento de inferioridad.

Otro de los rasgos hallados fueron los senos borrados, esto normalmente se observa en personas psicosexualmente inmaduras.

Actitud durante la evaluación

Durante el proceso de evaluación, Juan denota nerviosismo, enojo y ansiedad. Hizo comentarios tales como “no se dibujar” o “no te burles de mi dibujo”. Realiza trazos suaves y borra constantemente, demuestra una sonrisa nerviosa.

Conclusiones

De los resultados de la evaluación, podemos deducir que Juan es un chico moralista, con buena educación, es ansioso e inseguro, con tendencia esquizoide y posibles conflictos sexuales.

Sugerencias

Es importante que asista a una terapia psicológica para poder manejar la ansiedad que presenta y que ésta no se agrave, de igual manera, se recomienda visitar a profesionales de la salud para tratar sus posibles conflictos sexuales.

Se sugiere que busque y asista a algún curso o taller sobre autoestima.